
- 1 -

平成２８年度第１０回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成２９年１月２０日（金）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、笹川一良委員、保坂充勇委員、星野貴昭委員、飯田富美子委

員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

高山正教育部長、茂木敏昭庶務課長、竹之内篤学校教育課長、小菅伸一社会教

育課長、川田正樹体育課長、平井通晃庶務課長補佐

５ 開会宣言（午後１時３０分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、１月２０日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が飯田委員を指名

８ 日程第３ 議案第１４号 平成２８年度教育委員会の事務に関する点検評価報

告書（案）について

庶務課長が議案書添付資料により説明

（笹川委員）

報告書中に奈良古墳公園予定地との記載があるが、将来整備の見込みはある

のか。

（社会教育課長）

整備計画があるので予定地と記載した。

異議なく原案のとおり決定

９ 日程第４ 議案第１５号 平成２８年度沼田市小中学生学芸文化優秀表彰につ
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いて

学校教育課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

１０ 日程第５ 議案第１６号 学芸文化・体育特別賞の表彰について

学校教育課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

１１ 日程第６ 教育長報告

（教育長）

次年度に向けて諸準備を進めている。順調に３学期がスタートした。

インフルエンザは全体としては終焉に向かっている。

いじめ防止子ども会議では大変お世話になった。子ども主体の会議は非常に

重要だと感じた。今後もいじめ防止に向けた機運を醸成していきたい。

（教育部長）

・組織の再編について

・新年度予算の状況について

（庶務課長）

・２月の主な行事予定について

・３月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・全国学校給食週間給食試食会について

・総合教育会議開催について

（学校教育課長）

・３月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・第２回学校経営ヒアリング（教育委員会訪問）について

・沼田市教育研究所事業（修了式及び成果発表会）について

（社会教育課長）

・３月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・平成２９年沼田市成人式実施結果について

・地区公民館まつり等について

（体育課長）

・３月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について
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（飯田委員）

プール管理の嘱託員報酬予算減額について、安全管理上問題はないか。

（体育課長）

人員ではなく日数の減によるもので、安全性には配慮している。

（星野委員）

各課予算は余ったら翌年に使えるのか。

（教育部長）

市で一つのサイフなので不要となった額はそこに吸い上げられることになる。

（飯田委員）

公民館のコピー予算が不足し、利用する団体等のコピー利用が制限されて困

っているとの声が上がっている。

（社会教育課長）

大量でなければ実費負担により利用可能なはずなので公民館へ確認する。

（笹川委員）

市民ハイキングの参加者はどの位減ったのか。

（社会教育課長）

80名募集に対し 67名の応募があり 13名の減。

（保坂委員）

スクールバス運行事業予算減額の理由はなにか。

（庶務課長）

当初見積で高額な方の見積で見込んでいたため。

（保坂委員）

利南東小学校プール給水管布設は仮設工事なのか本工事なのか。

（庶務課長）

本工事を予定している。

（保坂委員）

完全に水が枯渇したということか。

（庶務課長）

原因は分からないが、プールの利用が出来るよう措置するもの。

（飯田委員）

学校教育支援事業で説明のあった有資格者とはどんな資格なのか。

（学校教育課長）

特別支援員の中で教員免許を持った者。

（飯田委員）

電気代節減になるので学校の照明は LED化したほうがよい。

（教育部長）
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施設の改修に伴って順次進めている。

（保坂委員）

体育施設使用料収入が減ったのは市民の利用が減ったということか。特定の

施設が減ったのか。

（体育課長）

各施設でそれぞれ個別の理由により増減した結果、全体で減額となったもの。

（飯田委員）

あらかじめ予定した備品の購入でなぜ不用額が生じたのか。

（庶務課長）

廃校の備品などの使い回しにより購入費節減に努めたため。

（教育長）

他になければ、以上で終了いたします。

１２ 閉会宣言（午後２時４５分）


